



© 08 Juli 2017, 06:55 (CEST)

TÜRKEI WILL KLIMAABKOMMEN NICHT RATIFIZIEREN



Es kommentiert Zeina al-Hajj, Geschäftsführerin Greenpeace Mediterranean:

„Dies ist keine neue Position der Türkei. Schon direkt nach Trumps Ankündigung, aus dem Pariser Klimaabkommen auszutreten, kündigte die türkische Regierung an, nicht weiter an der Umsetzung zu arbeiten. Es ist für uns alle eine Enttäuschung, dass die Türkei künftige Generationen alleine lässt, mit einer der größten Herausforderungen unserer Zeit, dem Klimawandel.“

Greenpeace ist eine internationale Umweltorganisation, die mit direkten gewaltfreien Aktionen für den Schutz der natürlichen Lebensgrundlagen von Mensch und Natur und Gerechtigkeit für alle Lebewesen kämpft.



GREENPEACE

Greenpeace Deutschland